



Incentivos del gobierno de Sheinbaum devolverán la identidad a México a través del cine

Pág. 03



Cultura. La productora mexicana Salma Hayek aseguró que con los estímulos propuestos por el Gobierno al cine nacional nadie podrá competir con México. / CORTESÍA



Emotivo. Salma Hayek se mostró muy emocionada de estar entre su comunidad, entre aquellos que la formaron. / CORTESÍA



Sheinbaum otorga incentivo fiscal de hasta 30% del ISR a proyectos hechos en México

Impulso. Los apoyos a la industria del cine buscan que se realicen más proyectos en el territorio nacional

Celebridades. La actriz Salma Hayek reconoció las acciones anunciadas; además, dijo que pese a no vivir en México, no ha dejado de producir en el país

Como parte del fortalecimiento al sector audiovisual, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum anunció un plan integral de apoyo al cine nacional que abarca desde la formación y producción hasta la exhibición y preservación, incluyendo un nuevo incentivo fiscal de hasta 30% del Impuesto sobre la Renta (ISR) para proyectos realizados en territorio nacional.

El estímulo, coordinado con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, será publicado este lunes 16 de febrero en el Diario Oficial de la Federación y busca impulsar tanto producciones nacionales como atraer proyectos internacio-

“Nadie puede competir con nosotros. A partir de este apoyo, no hay país en el mundo que tenga la diversidad que tiene México. Aquí lo hay todo”

Salma Hayek
Productora y actriz



nales que contribuyan al desarrollo de talento y empleo en el país.

“Este incentivo busca realmente apoyar aquellas producciones que de otra manera no tendrían oportunidad y, al mismo tiempo, atraer producciones internacionales, garantizando la contratación de talento mexicano en todos los oficios vinculados al cine”, destacó la mandataria desde Palacio Nacional.

En el mismo anuncio, la actriz y productora Salma Hayek reconoció la visión del gobierno federal y aseguró que esta política per-

mitirá fortalecer la industria cinematográfica y proyectar la riqueza cultural del país a nivel internacional. La oriunda de Veracruz, destacó que México cuenta con una diversidad única que lo convierte en un destino atractivo para la producción audiovisual, además de generar beneficios económicos, turísticos y culturales.

Por su parte, la secretaria de Cultura, Claudia Curiel de Icaza detalló que el incentivo tendrá un tope de hasta 40 millones de pesos por proyecto y requerirá que al menos 70% de la proveeduría sea nacio-

nal, con el objetivo de fortalecer la economía creativa y garantizar que la inversión beneficie directamente al talento y la industria mexicana.

El estímulo estará disponible para personas físicas y morales mexicanas, así como para productoras extranjeras que realicen proyectos en el país, incluyendo largometrajes de ficción, animación, documentales, series, así como procesos de efectos visuales y postproducción que cumplan con los requisitos mínimos de inversión. PUBLIMETRO